

sie wurden in den Gemeinderat gewählt:



Rolf Beuting



Anna Schlegel-Herz



Christian Englbrecht



Michael Manlik



Josef Gramer



Simon Pittrich

Wir danken allen, die uns unterstützt
und sich für uns eingesetzt haben.
Unseren Wählern versprechen wir:

Wir werden das in uns gesetzte Vertrauen nicht enttäuschen.

Unsere Gesellschaft wird derzeit auf die Probe gestellt. Unser Respekt und Dank gilt den Mitarbeitern des Gesundheitssystems, den Postboten, der Polizei und Feuerwehr, den Mitarbeitern der Apotheken und Lebensmittelgeschäfte sowie allen, die sich angesichts der Krise in den Dienst der Allgemeinheit stellen.

Lasst uns weiter solidarisch
zueinander stehen und
uns gegenseitig helfen!

Die beiden Nachrücker
sind:



Stefan Lechner



Sabine Pecher